

Группы научных специальностей журнала «Наркоконтроль»

АЛЕКСАНДРОВА ОКСАНА АНАТОЛЬЕВНА,

помощник главного редактора журнала «Наркоконтроль»,
кандидат юридических наук (г. Москва)
aoa-0576@mail.ru

Статья посвящена рассмотрению научных специальностей, по которым журнал «Наркоконтроль» включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук. Приводятся научные паспорта таких специальностей: 12.00.08 — Уголовное право и криминология; уголовно-исполнительное право (юридические науки); 12.00.12 — Криминалистика; судебно-экспертная деятельность; оперативно-розыскная деятельность (юридические науки); 12.00.14 — Административное право; административный процесс (юридические науки). Указывается на соответствие рубрик журнала «Наркоконтроль» перечисленным научным специальностям.

Ключевые слова: журнал «Наркоконтроль», научная специальность, паспорт научной специальности, уголовное право, криминология, уголовно-исполнительное право, криминалистика, судебно-экспертная деятельность, оперативно-розыскная деятельность, административное право, административный процесс.

Groups of Scientific Professions of the Drug Control Journal

Aleksandrova Oksana A.

Assistant Editor-in-Chief of the Drug Control Journal
Candidate of Legal Sciences (Moscow)

The article is devoted to review of scientific professions with respect to which the Drug Control journal is included in the List of Reviewed Scientific Publications, that shall publish the key scientific results of theses for the academic degrees of Candidate of Sciences, Doctor of Sciences. The author gives scientific passports of such professions: 12.00.08 — Criminal law and criminology; penal law (legal sciences); 12.00.12 — Criminalistics; forensic examination; criminal intelligence and surveillance operations (legal sciences); 12.00.14 — Administrative law; administrative procedure (legal sciences). The correspondence of the Drug Control journal sections to the listed scientific professions is noted.

Keywords: Drug Control journal, scientific profession, passport of a scientific profession, criminal law, criminology, penal law, criminalistics, forensic examination, criminal intelligence and surveillance operations, administrative law; administrative procedure.